

なかよく かしこく たくましい 姿をアピール 重点:4つのあ

●あいさつ ●あんぜん

●あい読書 ●あとしまつ

R4. 4. 8 No.2

始業式、そして新学級

新任式後にリモート始業式

新任式後に新 学級の新担任を 発表しました。そ して、新担任と一 緒に教室に入っ た子どもたちで す。



始業式では児 童代表のあいさ つがありました。



始業式での児童代表あいさつ 六年生でがんばりたいこと

六年 T. Y

ぼくが六年生になってがんばりたいことは二 つあります。

一つ目は学習についてです。六年生になると勉 強のなん易度が高くなります。そこでぼくは「得 意をのばし苦手をこく服する」という目標を立て ました。ぼくは国語が苦手なので、たくさん本を 読んで読解力を身につけたいと思います。五年生 までのチャレンジテストではおしいところでパ

ーフェクト賞を のがしてしまい ました。六年生 では国語と算数 どちらもパーフ ェクト賞を取れ るように毎日の



勉強をがんばり ます。

二つ目はたよ ってもらえる六 年生になること です。明るいあ



いさつをすることを心がけ、最高学年として下級 生のお手本になれるようにします。委員会・クラ ブ活動では自ら行動し、人の役に立てるようがん ばります。

リーダーとしてじっくり考え、ねばり強く取り 組み、様々な活動や学校行事を成功させたいです。

つばさ学年のみなさん、いよいよ最高学年にな りました。角館小学校が笑顔満開でさわやかな学 校になるように、みんなで助け合い、力強く、学 校を引っぱっていきましょう。

児童代表あいさつの後、校長から次のことを子 どもたちに伝えました。

- 3月までと4月になってから(学年が一つ上 がったこと)の違いがよくわかる発表だった。 新しい学年の特徴をよく考えて、新しい学年に ふさわしい力をつけて活躍してほしい。
- 新任の先生が「素晴らしいあいさつをされて うれしい」と言っていた。あいさつで周りの人 をうれしくすることは大切。
- 今朝、学校へ来る途中でうれしかったのは角 館小学校の子どもが仲良く歩いていたこと。 「なかよく かしこく たくましく」を目標に してきたので、周りの人みんなに伝わるように してほしい。
- ※ 今年も「さくら花」の発行は不定期ですが、 お許しください。